

BAB IV HASIL DAN ANALISIS

A. Hasil

Tabel 4.1 Hasil *Literature Review*

Nomor Jurnal	Penulis dan Tahun Terbit	Desain, Variable, Analisis	Sampel, Instrumen	Tujuan Penelitian	Ringkasan Hasil
1	Anissah Isnaeni, Siswati (2018)	Kualitatif	Subjek Petugas unit rekam medis dan objek rekam medis, instrumen yang digunakan pedoman wawancara dan tabel checklist.	Untuk mengetahui aspek keamanan dan kerahasiaan rekam medis di Rumah Sakit Bhakti Mulia Jakarta.	SPO keamanan sudah ada tetapi belum diterapkan secara maksimal. Dari aspek isi dan kerahasiaan dokumen rekam medis masih belum terlindungi dengan baik karena area yang masih belum aman karena masih ada petugas keluar masuk, dan dari aspek fisik masih terjadi kerusakan dokumen rekam medis.
2	Siswati, Dea Ayu Dindasari (2019)	Kualitatif	Subjek Petugas rekam medis dan objek rekam medis. Instrumen yang digunakan pedoman wawancara dan pedoman observasi	Mengetahui aspek keamanan dan kerahasiaan pada ruang penyimpanan rekam medis di rumah sakit Setia Mitra Jakarta Selatan.	Terdapat kebijakan keamanan tetapi SOP keamanan belum ditetapkan. Rekam medis dari fisik, kimiawi dan biologis masih belum menjamin keamanan dan kerahasiaan isi rekam medis.
3	Aloysius F Tarigan, Leni Herfiyanti (2021)	Kualitatif	Subjek petugas rekam medis dan objek rekam medis pada ruangan <i>filing</i> . Dengan metode	Mengetahui keamanan dari beberapa aspek rekam medis pada ruang <i>filing</i> RSBSA	Secara Fisik, tinta yang digunakan berwarna hitam, digunakan dalam format A4. Dari aspek biologis terdapat jamur,

			observasi dan wawancara.	Bandung.	serangga seperti rayap, kecoa, dan tikus. Aspek kimiawi kehadiran tenaga medis yang makan dan minum di ruang penyimpanan. Dari aspek isi masih terdapat petugas lain yang keluar masuk dan meminjam rekam medis tanpa sepengetahuan petugas sehingga menyebabkan hilangnya rekam medis.
4	Puput Melati Hutaaruk, Widya Tri Astuti (2018)	Deskriptif Kualitatif	Objek dokumen rekam medis. Instrumen yang digunakan yaitu pedoman observasi.	Untuk mengetahui keamanan dokumen rekam medis di RSK Paru Medan.	Berdasarkan aspek fisik, tinta yang digunakan warna hitam sudah seragam. Tidak adanya AC, APAR, dan kapur baru. Aspek biologis masih terdapat jamur, serangga dan rayap. Dari aspek kimiawi masih terdapat petugas makan dan minum di ruang. Dan pada aspek isi ada petugas rekam medis lain yang masuk dan keluar ruang penyimpanan, sehingga membuat rekam medis dapat hilang.
5	Sri Nurmariza, Ulil Kholili, dan Ahmad	Kualitatif	Subjek petugas rekam medis dan objek dokumen rekam	Mengetahui terkait keamanan dan kerahasiaan	Sudah menerapkan SPO yang sudah berlaku. Berdasarkan aspek

Hanafi (2021)	medis. Instrumen yang digunakan yaitu pedoman observasi dan wawancara,	dokumen rekam medis pada ruang <i>filing</i> .	fisik, menggunakan kertas HVS A4, tinta berwarna hitam, Aspek biologis bahwa adanya penyemprotan setiap bulan untuk melindungi rekam medis dari serangan serangga dan belum ada rekam medis yang rusak akibat serangga. Aspek kimiawi bahwa masih terdapat petugas yang membawa makanan atau minuman. Dari aspek isi sudah terdapat <i>access door</i> dan buku peminjaman.
------------------	---	---	---

B. Analisis

1. Analisis Keamanan Dokumen Rekam Medis Dari Standar Prosedur Operasional di Rumah Sakit Dari Kelima Jurnal

Tabel 4.2 Analisis Keamanan dari SPO

	Jurnal 1		Jurnal 2		Jurnal 3		Jurnal 4		Jurnal 5	
Permasalahan	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada
Standar Prosedur Operasional di rumah sakit	√			√		√		√		√

Dilihat dari tabel diatas terkait analisis standar prosedur operasional di rumah sakit dari kelima jurnal bahwa terdapat dua jurnal yang sudah memiliki standar prosedur operasional yaitu pada jurnal 1 dan 5. Pada jurnal 1 sudah memiliki SPO tetapi belum terlaksana dengan baik dan

pada jurnal 5 sudah memiliki SPO dan terlaksana dengan baik. Pada Jurnal 2 dan 4 belum adanya dibuat SPO. Sedangkan, pada jurnal 3 tidak ada membahas tentang SPO.

2. Analisis Keamanan Dokumen Rekam Medis Dari Aspek Fisik di Rumah Sakit Dari Kelima Jurnal

Tabel 4.3 Analisis Keamanan dari Aspek Fisik

Permasalahan	Jurnal 1		Jurnal 2		Jurnal 3		Jurnal 4		Jurnal 5	
	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada
Ruangan lembab dan kotor	√			√		√		√		√
Ruangan yang berdebu	√		√			√		√		√
Suhu dan kelembaban normal.	√		√			√		√		√
Belum terdapatnya Alat Pemadam Api Ringan.		√	√			√		√		√
Pencahayaan Matahari langsung jatuh ke permukaan rekam medis.		√		√	√		√			√
Kualitas kertas dan tinta sudah baik.	√		√		√		√		√	√

Dilihat dari tabel diatas terkait analisis keamanan dari aspek fisik, pada jurnal 1 terdapat ruang penyimpanan yang lembab, kotor, berdebu dan belum terdapatnya alat pemadam api ringan. Pada jurnal 2 hanya terdapat debu pada ruang penyimpanan dan sudah terdapat APAR tetapi tidak menjamin keamanan karena terletak dilantai. Pada jurnal 3 terdapatnya debu, sisa makanan dan pencahayaan matahari langsung jatuh ke permukaan rekam medis. Pada jurnal 4 terdapat debu, belum terdapatnya APAR dan fasilitas ruangan, dan terdapat pencahayaan yang jatuh ke permukaan rekam medis. Pada jurnal 5 untuk aspek fisik sudah dapat dikatakan baik.

3. Analisis Keamanan Dokumen Rekam Medis Dari Aspek Kimiawi di Rumah Sakit Dari Kelima Jurnal

Tabel 4.4 Analisis Keamanan dari Aspek Kimiawi

Permasalahan	Jurnal 1		Jurnal 2		Jurnal 3		Jurnal 4		Jurnal 5	
	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada
Petugas rekam medis membawa makanan dan minuman		√	√		√		√			√
Kandungan arsip luntur dan berbahan kurang baik		√		√	√			√		√

Dilihat dari tabel diatas terkait analisis keamanan dari aspek kimiawi pada jurnal 1 dari kimiawi dokumen rekam medis sudah berkualitas baik. Pada jurnal 2 petugas rekam medis masih membawa makanan dan minuman setiap hari ke ruang penyimpanan rekam medis. Pada jurnal 3 kandungan arsip masih terdapat luntur dan masih terdapat petugas rekam medis yang makan dan minum yang mengakibatkan dokumen rekam

medis rusak. Pada jurnal 4 masih adanya petugas rekam medis yang membawa makanan dan minuman ke ruang *filling*, jika makanan dan minuman tumpah ke rekam medis yang menyebabkan rekam medis rusak dan kotor. Pada jurnal 5 sudah dapat dikatakan baik karena tidak ada petugas yang membawa atau makan di ruang penyimpanan

4. Analisis Keamanan Dokumen Rekam Medis Dari Aspek Biologis di Rumah Sakit Dari Kelima Jurnal

Tabel 4.5 Analisis Keamanan dari Aspek Biologis

Permasalahan	Jurnal 1		Jurnal 2		Jurnal 3		Jurnal 4		Jurnal 5	
	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada
Terdapat jamur, serangga, kecoa, tikus, rayap	√			√	√			√		√
Belum terdapatnya <i>kamfer</i> atau kapur barus		√		√		√		√		√
Adanya penyemprotan untuk pembasmian serangga		√		√		√		√		√

Dilihat dari tabel diatas terkait analisis keamanan dari aspek biologis, pada jurnal 1 untuk ruang penyimpanan dikategorikan lembab yang membuat rekam medis berjamur dan belum adanya *kamfer*. Pada jurnal 2 tidak terdapatnya serangga rayap, tikus, dan kecoa sehingga dikatakan sudah baik. Pada jurnal 3 masih terdapatnya jamur dan serangga lain di ruang penyimpanan. Pada jurnal 4 juga belum terdapatnya *kamfer*. Pada jurnal 5 belum terdapatnya *kamfer*, tetapi belum terdapat serangga dan sudah ada penyemprotan untuk pembasmian serangga setiap bulannya.

5. Analisis Keamanan Dokumen Rekam Medis Dari Aspek Isi di Rumah Sakit Dari Kelima Jurnal

Tabel 4.6 Analisis Keamanan dari Aspek Isi

Permasalahan	Jurnal 1		Jurnal 2		Jurnal 3		Jurnal 4		Jurnal 5	
	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada	Ada	Tidak Ada
Masih terdapat petugas yang keluar dan masuk ke ruang penyimpanan	√		√		√		√			√
Map rekam medis yang rusak karena menggunakan bahan yang berkualitas rendah	√		√		√		√		√	

Dilihat dari tabel diatas terkait analisis keamanan dari aspek isi pada jurnal 1 pada aspek isi belum dikatakan aman karena ruang penyimpanan yang sempit dan pintu yang tidak terkunci. Pada jurnal 2 untuk aspek isi ruang penyimpanan berdekatan dengan dapur rumah sakit sehingga petugas sering keluar masuk ke ruang penyimpanan yang dapat menyebabkan hilangnya dokumen rekam medis. Pada jurnal 3 masih terdapat petugas rekam medis yang keluar dan masuk tanpa seizin petugas. Pada jurnal 4 masih ada petugas yang membawa dokumen rekam medis keluar dari ruang penyimpanan. Pada jurnal 5 sudah memiliki *access door* sehingga tidak semua orang bisa masuk ke ala ruang penyimpanan.

Berikut ini tabel terkait analisis pada keamanan dokumen rekam medis dari kelima jurnal yang telah dianalisis:

Tabel 4.7 Analisis Keamanan Dokumen Rekam Medis

No	Jurnal	Kategori		
		Standar Prosedur Operasional	Aspek Fisik	Aspek Isi dan kerahasiaan
1	Jurnal 1	Sudah terdapat SPO, tetapi belum terlaksana dengan baik.	Ada membahas dan belum aman.	Ada membahas dan belum aman.
2	Jurnal 2	SPO tentang keamanan belum dibuat.	Ada membahas dan belum aman.	Ada membahas dan belum menjamin aman nya dokumen rekam medis.
3	Jurnal 3	Tidak membahas tentang SPO.	Ada membahas dan Belum aman.	Belum aman
4	Jurnal 4	Belum dibuatnya SPO.	Belum aman	Belum aman
5	Jurnal 5	Sudah memiliki SPO dan terlaksana dengan baik.	Belum aman dan memadai.	Sudah dikatakan aman.